



しょう がっ こう  
笑・楽・幸 通信

「いい顔」「いい声」「いい心」

No.23

【発行日】令和6年12月23日

【発行者】校長 金井 哲也

## 児童会役員選挙 ～お詫び～

今年度の児童会役員選挙は、11月25日（月）から28日（木）までの4日間選挙運動を行い、29日（金）に立会演説会と投票を行いました。しかし、教師側の確認不足で一部公平が保たれない状況がありましたので、会長と5年副会長の選挙のやり直しをさせていただきました。

この件につきまして、関係の児童の皆さんや保護者の皆様には、ご心配やご迷惑をおかけし大変申し訳ございませんでした。この場をお借りして、心よりお詫び申し上げます。

## 金融教育・弁護士出前授業 ～5年生～

5年生では、12月17日（火）の3校時に金融教育の授業を、5校時に弁護士出前授業を、どちらも音楽室で行いました。

金融教育の授業では、山梨中央銀行から3名の方々に講師に来ていただき、模擬紙幣を見せていただいたり、「キャッシュレスと新紙幣クイズ」や「アプリゲームをめぐる課金トラブル」などについても話をさせていただきました。

弁護士出前授業では、県弁護士会の弁護士さんを講師に、「正義の考え方、SNSについて」というタイトルで講演をさせていただき、真剣に考えたり話し合ったりしました。

どちらの授業でも、子どもたちは意欲的に参加し知識を深めることができました。



## 2学期終了！ 明日から冬休み

2学期は、運動会や5年生の林間学校、6年生の陸上記録会などたくさんの行事がありました。他の学年でも生活科見学や社会科見学など、校外で学習して実際に見て学ぶ経験を多くすることで、子どもたちも大きく成長することができました。また、運動会や音楽発表会では、たくさんの保護者の方々にご参観いただくことができました。様々な行事のたびに、保護者の方々にはご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。

いよいよ明日から1月9日（木）まで、17日間の冬休みです。家族でいろいろ計画を立てているかと思いますが、体調管理に十分気を付けて楽しく有意義な冬休みを過ごしていただきたいと思います。新年を迎えますので、子どもたちには、1年間の目標を立ててほしいと思います。「どんな年にしたいか」「どんなことに挑戦したいか」など、ご家族と一緒に話し合っただければありがたいです。3学期の始業式には、また元気に登校してくることを願っています。

それでは、ご家族そろって良いお年をお迎えください。2学期、ありがとうございました。